
 
 
 
 
 

 
Informe 035/12 

 
Solicitação de Reunião com o Presidente da Eletrobras 

 
Segue, para conhecimento, carta que solicita reunião com o Presidente da Eletrobras, 
para tratarmos de assuntos pendentes de resposta. 
 

AEEL-038/12 
Rio de Janeiro, 27 de fevereiro de 2012 

 
Ilmº. Sr. 
Dr. Miguel Colasuonno 
Diretor Administrativo das 
Centrais Elétricas Brasileiras S.A. – Eletrobras  
 
Prezado Senhor, 
 
Em 13 de fevereiro de 2012 estivemos reunidos com o Sr. José da Costa Carvalho Neto, 
Presidente da Eletrobras, para discutirmos vários assuntos, dentre eles o aumento do 
percentual hoje fixado em 1%, para que possa atingir o maior número de trabalhadores no 
plano de carreira e remuneração, e o cumprimento da Lei nº 4.950-A, que fixa o salário 
mínimo dos profissionais de engenharia e outras categorias. 
 
Conforme acordado, o Presidente da Eletrobras ficou de avaliar os assuntos 
mencionados. Assim, solicitamos uma reunião para tratarmos dos temas citados.  
 
Além disso, gostaríamos de aproveitar a oportunidade para discutirmos a situação da 
gratificação de função dos empregados que tem menos de 5 anos em suas funções e que 
pertenciam aos extintos departamentos e divisões, uma vez que a norma não prevê 
incorporação nesses casos. 
 

No aguardo de um pronunciamento de V.S.ª, subscrevemo-nos. 
Atenciosamente, 

 
Dejalmar Francisco de Pinho 

Diretor 
 

Emanuel Mendes Torres 
Diretor 

 
 

A Diretoria, em 28 de fevereiro de 2012 
 
 

 


